

## Exposé sur Le Défenseur des droits

Par **Quentin 35**, le **28/10/2021** à **16:49**

Bonjour, je dois réaliser un exposé (type dissertation) sur Le Défenseur des droits en droit administratif mais j'ai peur de m'orienter trop vers du droit constitutionnel.

En effet, je parle de l'indépendance du DDD au service des citoyens dans leurs relations avec les administrations. Est-ce que, selon vous, cela tient plutôt du droit constit ou du droit admin ?

Aussi, si vous avez un plan à me proposer, je suis preneur ?

Bonne journée